

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Kesimpulan yang telah penulis tulis yang merujuk terhadap masalah serta tujuan penulisan menenai bagaimana teori yang diberlakukan pada situasi yang real mengenai hasil yang telah didapatkan, masalah bahkan pertolongan yang telah diberikan. Saran ialah suatu usulan oprasional yang ditujukan agar dapat mengatasi bahkan meminimalisir masalah yang ditemui ketika melaksanakan asuhan keperawatan terhadap klien Ny.R atas Stroke di Kelurahan Limo, Kota Depok. Sesuai mengenai apapun yang telah dipaparkan pada simpulan.

#### **V.1 Kesimpulan**

Berikutnya, sesudah bersusah payah dalam menyusun karya ilmiah akhir berikut, penulis bisa menarik sejumlah kesimpulan diantaranya :

- a. Merawat pasien stroke Ny.R di Kelurahan Limo Kota Depok. Penulis menyoroti tiga diagnosis, yakni risiko perfusi serebral yang tidak efektif terkait dengan hipertensi (SDKI.D.0017.Halaman-51)
- b. Bersumber tiga diagnosis keperawatan yang dibuat untuk klien Ny. R. selama tiga hari keperawatan, ialah pasca keperawatan di tanggal 20, 21 serta 22 Februari 2023 mempeerlihatkan bahwasanya ketiga diagnosis keperawatan tersebut bisa dijelaskan beberapa.
- c. Asuhan keperawatan pada klien Ny. R. dilaksanakan atas dasar keadaan dan masalah yang disampaikan klien pada saat evaluasi, maka dapat berjalan pada praktek sesuai pada yang dikehendaki penulis.
- d. Kelangsungan tindakan perawatan didasarkan pada rencana pekerjaan keperawatan, keadaan klien, melalui cara mempertimbangkan sejumlah faktor yang merujuk ke tujuan yang selanjutnya dapat diraih dan kerjasama yang baik bersama klien serta keluarganya.

- e. Melaksanakan pekerjaan perawatan pasien stroke Ny.R di Kelurahan Limo Kota Depok. Penulis menentukan faktor penunjang serta penghambat apa saja yang tampak dalam pekerjaan perawatan klien Ny. R. Faktor penunjangnya adalah semangat, sifat klien dan keluarga yang sangat kooperatif dalam pemberian informasi, maka penulis bisa secara gampang menilai untuk merumuskan penilaian, diagnosis, intervensi, evaluasi dan penerapan. Walaupun salah satu faktor penghambat yang dapat dirasa dalam aktivitas keperawatan adalah minimnya waktu yang diperlukan dalam menyelesaikan aktivitas keperawatan. Kondisi tersebut lantaran penulis perlu membagi waktu antara mengurus klien yang dirujuk serta klien lainnya selama masa bakti.

## V.2 Saran

Dari hasil kesimpulan yang didapatkan maka penulis dapat memberikan saran sebagai bahan pertimbangan agar nantinya dapat memajukan taraf mutu pelayanan asuhan keperawatan terkhusus terhadap klien yang mengidap stroke, yaitu :

- a. Untuk Keluarga

Bagi keluarga, nantinya dapat melakukan perawatan terhadap anggota keluarga yang mengidap stroke, selain itu penting agar selalu memeriksakan ke fasilitas kesehatan terutama apabila mempunyai riwayat hipertensi

- b. Untuk Mahasiswa/i

Penulisan karya tulis ini diharapkan nantinya agar menjadi batu loncatan baik dalam memberikan proses tahapan keperawatan terhadap klien yang mengalami stroke serta selalu inovatif agar mengembangkan tindakan keperawatan yang akan dilakukan sesuai berdasarkan *evidence-based*.

- c. Untuk institusi

Diharapkan karya tulis ilmiah ini nantinya dapat menjadi bahan rujukan maupun referensi bahan bacaan ilmiah bagi institusi pendidikan berikutnya yang sejenis tahapan proses keperawatan yang diberikan terhadap klien dengan stroke

d. Untuk pasien

Diharapkan nantinya klien dapat memonitor tekanan darah, serta meningkatkan kekuatan ototklien dan dsertai dengan tingkat pengetahuan mengenai stroke.